

Congresista republicano critica a Trump por insinuar posible guerra civil si logran destituirlo



Washington, 30 sep (RHC) El congresista republicano Adam Kinzinger criticó en Twitter una controvertida cita difundida en esa plataforma por el presidente estadounidense, Donald Trump, quien se encuentra hoy sometido a una investigación de juicio político.

Luego de pasar el fin de semana atacando a los demócratas por lanzar esa pesquisa en su contra, el gobernante republicano publicó anoche en esa red social palabras pronunciadas en la cadena televisiva Fox News por el pastor bautista Robert Jeffress.

El líder religioso dijo en ese medio, y Trump repitió en el servicio de microblogging: 'Si los demócratas logran destituir al presidente de su cargo (lo que nunca harán), provocarán una fractura similar a la de la Guerra Civil en esta nación, de la cual nuestro país nunca se recuperará'.

He visitado naciones devastadas por una guerra civil. Nunca imaginé que un presidente repitiera tal cita. Esto es más que repugnante, escribió Kinzinger, legislador por Illinois, luego de que el jefe de la Casa Blanca se hizo eco de los comentarios de Jeffress, apunta Prensa Latina.

De acuerdo con medios norteamericanos, el pastor con sede en Dallas es un conocido partidario de Trump y tiene una historia de comentarios polémicos y ofensivos.

En una participación el mes pasado en un programa de radio de Fox News, el religioso llegó a decir que los judíos y sus hijos serán maldecidos por Dios si votan por los demócratas.

La crítica pública de Kinzinger a Trump representa una rara condena de un legislador de la fuerza roja al jefe de Estado, pues son muy pocos los republicanos que se atreven a oponerse a un mandatario que cuenta con un muy alto nivel de apoyo entre la base de votantes de ese partido.

Además del congresista, otras figuras del Capitolio también cuestionaron la cita de Trump sobre los pronunciamientos del pastor, entre ellas el senador demócrata Brian Schatz, quien dijo que esa alusión a una guerra civil 'es una forma reprobable de hablar y las personas podrían salir lastimadas'.

'Esto ya no se trata de equipos partidistas: está claro que ahora permitirá que el Partido Republicano se coma a sí mismo y destrozará al país si cree que le da una ventaja de algún tipo', añadió el legislador por Hawái en Twitter.

Su colega Chris Murphy manifestó en esa misma plataforma: 'El presidente acaba de decir que si el Congreso lo destituye, sus partidarios se levantarán en una insurrección armada'.

'Guerra civil', dice. Entonces mañana los republicanos del Senado: a. apoyarán la investigación de juicio político; o b: condenarán al presidente en términos inequívocos, expresó el senador demócrata por Connecticut.

Los comentarios y citas controvertidas de Trump podrían aumentar en los próximos días a medida que avance la investigación de juicio político en su contra, lanzada el martes último a raíz de interacciones con Ucrania que los demócratas ven como un intento del gobernante de interferir en las elecciones de 2020.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/203463-congresista-republicano-critica-a-trump-por-insinuar-possible-guerra-civil-si-logran-destituirlo>



Radio Habana Cuba